

Síntesis Deportiva



F1: Hamilton se quedó con el GP de Hungría

El inglés Lewis Hamilton (Mercedes), séxtuple campeón del mundo, se ha convertido en el nuevo líder del Mundial de Fórmula Uno tras ganar este domingo el Gran Premio de Hungría, donde igualó el récord de triunfos en la misma prueba (8) del alemán Michael Schumacher, ocho veces ganador en el Gran Premio de Francia, en Magny Cours.

Hamilton logró su victoria 86 en la categoría reina al imponerse en el Hungaroring, por delante del holandés Max Verstappen (Red Bull) y de su compañero finlandés en Mercedes Valtteri Bottas, que acabó tercero en el circuito de las afueras de Budapest.

El canadiense Lance Stroll, de Racing Point, acabó cuarto, por delante del tailandés Alexander Albon, de Red Bull; en una carrera en la que el alemán Sebastian Vettel (Ferrari) fue sexto, séptimo Sergio Pérez (Racing Point), octavo Daniel Ricciardo (Renault), noveno Kevin Magnussen (Hass) y décimo Carlos Saiz (Mc Laren).

El próximo Gran Premio será el de Gran Bretaña, que se disputará dentro de dos fines de semana, el 2 de agosto, en el circuito inglés de Silverstone.

Doblete de Messi en la paliza de Barcelona al Alavés

Barcelona, escolta del Real Madrid (campeón), cerró La Liga Española de Fútbol con una goleada por 5-0 al Alavés, en condición de visitante, y el argentino Lionel Messi fue autor de dos de los goles, para ser de esta forma el Pichichi del torneo. La Pulga terminó el campeonato con 25 tantos.

Con este triunfo, Barcelona cerró La Liga con 82 puntos. Ahora, se enfocarán en la Champions League, donde deberán disputar el duelo de vuelta de octavos de final frente al Napoli.

El Iron Man internacional continuaría en Mar del Plata en 2021

Marzo sería la fecha elegida por la organización del Iron Man Internacional, considerando que, para ese momento, el coronavirus puede estar “más controlado”.

Serán un total de 3.800 metros de natación en aguas abiertas en plena costa marplatense. Luego, 180 kilómetros de ciclismo en un atractivo circuito urbano céntrico, para cerrar esta prueba, preparada para deportistas de élite, ni más ni menos que con un maratón (42.195 kilómetros). Este es el ultratriatlón, reservado para elegidos. Entre 13 y 15 horas trepidantes.

La Fórmula Uno del triatlón seguiría en Mar del Plata una temporada más al menos. La Ciudad Feliz sabe que si puede concretar la cuarta edición, se asegurará una extensión de su vínculo con Iron Man USA por tres temporadas más.